

**Zeitschrift:** Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung

**Herausgeber:** Schweizerische Stiftung Für das Alter

**Band:** 32 (1954)

**Heft:** 2

**Artikel:** Es ist nicht sinnvoll [...]

**Autor:** Lichtwitz, L.

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-722272>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

tent chaque jour un dîner chaud au domicile des vieillards. Sans doute bien d'autres mesures pourraient être prises pour faciliter la vie des vieillards malades et infirmes à la maison et pour les distraire de leurs maux. Dans d'autres pays, il y a des organisations volontaires, dont les membres s'obligent à rendre visite aux malades, à leur procurer des livres, à tenir leur correspondance à jour, à faire leur lessive ou raccommoder leur linge. Chez nous, les organisations «Le Lien» et «Pro Infirmis» s'adonnent à une activité analogue. Des personnes ayant pris leur retraite, mais jouissant encore d'une bonne santé et de toutes leurs facultés, trouveraient là une belle occasion de se rendre utiles à leurs compagnons d'âge plus éprouvés; une telle activité donnerait un sens plus profond et plus satisfaisant à leur propre vie.

Je tiens encore à attirer l'attention sur une nouvelle organisation, créée récemment à Zurich grâce à l'initiative de la clinique de l'hôpital cantonal: il s'agit de l'aide familiale pour vieillards (le nom de cette organisation n'a pas encore été fixé définitivement) qui, en Suède, a donné de bons résultats. Cette organisation est très largement assistée par le Comité cantonal de la fondation «Pro Senectute». Mlle E. Schuler, l'infirmière dirigeant ce service d'assistance, résume ainsi les premières expériences faites: «Jusqu'à présent, les expériences ont été très satisfaisantes. Les personnes assistées sont remplies de joie en voyant s'écartez le spectre de l'hospitalisation; l'isolement et aussi la décrépitude qui en est si souvent la conséquence s'en trouvent diminués. Quant aux auxiliaires nous n'avons eu, en général, qu'à nous louer de leurs services.» Nous espérons pouvoir vous faire un rapport détaillé sur cette organisation au service des vieillards, et cela dans un des prochains numéros de notre revue.

Dr. A. L. Vischer

Es ist nicht sinnvoll, mit der Verehrung der Väter erst nach deren Tod zu beginnen. Menschen, die unter der Last der Jahre leiden, leisten der Menschheit ihren letzten Dienst, indem sie den Willen zum Helfen, zur Nächstenliebe und zum Gemeinschaftssinn wachhalten.

L. Lichtwitz